

J'ai vu voir une fille qui lit dans l'avenir.
Elle me dit "tu t'installes devant cette boule de cristal.
Demande-moi, n'aie pas peur, tout ce qui te tiens a coeur."
Comme elle se concentrait, j'ai pu commencer

"Est-

ce qu'ils sont biens sinceres quand ils parlent de m'aider?

Est-ce qu'ils vont me pomper ou me faire avancer?

Est-ce que, pour moi, le jour va bientot se lever?

Est-

ce que ta boule te dit toujours la verite?" Et elle me dit...

"T'inquiete pas, Jack, tout ira bien.

Non, ne t'en fais pas, Jack, tu iras loin.

Faut pas craquer, tu sais, ça n'te sert a rien.

T'inquiete donc pas comme ça, c'est pas bon pour toi."

"Est-ce que le perceuteur va enfin m'oublier

Ou bien faire une erreur, un jour, en ma faveur?

Est-ce que ce train de nuit va bientot s'arrêter?

Est-ce que la vraie vie va enfin commencer?" Et elle me dit...

"T'inquiete pas, Jack, tout ira bien.

Non, ne t'en fais pas, Jack, tu iras loin.

Faut pas craquer, tu sais, ça n'te sert a rien.

T'inquiete donc pas comme ça, c'est pas bon pour toi.

Non, pas bon pour toi!"

J'ai comme eu l'impression qu'elle se payait ma tete.

J'ai lui ai refile ses cinq cent balles

Et lui ai dit "au revoir, merci mademoiselle!"

Depuis, rien n'a change mais je ne regrette rien.

Elle m'a laisse ce refrain un peu facile

Mais qui me fait du bien, ça fait...

"T'inquiete pas, Jack, tout ira bien.

Non, ne t'en fais pas, Jack, tu iras loin.

Faut pas craquer, tu sais, ça n'te sert a rien.

T'inquiete donc pas comme ça, c'est pas bon pour toi, non!"